

IXELLES

Projet Nouvel à l'ex-Croix-Rouge



À l'arrière. ■ NOUVEL ET MDW

Le projet de réaffectation de l'ancien siège social de la Croix-Rouge situé chaussée de Vleurgat a été présenté en présence de l'architecte français Jean Nouvel et de son confrère bruxellois Xavier De Wil du bureau MDW. Ce bâtiment remarquable des années 1930 fait l'objet d'une rénovation pour accueillir une vingtaine d'appartements de haut standing allant d'une à trois chambres. On notera notamment une façade arrière végétale, avec vue sur un immense et majestueux hêtre pourpre, classé à l'inventaire scientifique, emblème de l'héritage patrimonial du lieu. «